

HEIZKOSTEN

Förderbeitrag

BAD EISENKAPPEL, BLEIBURG.

Die Gemeinden Bleiburg und Eisenkappel/Vellach gleichen die Kürzung der Heizkostenzuschüsse durch das Land aus. In Bleiburg hilft man nun mit einem Förderbeitrag von 20 Euro aus. Bleiburgs Bürgermeister Stefan Visotschnig: „Auch wenn die Stadtgemeinde finanziell nicht gerade auf Rosen gebettet ist, lassen wir unsere betroffenen Gemeindebürger nicht im Stich.“

In Bad Eisenkappel sind es zehn Euro, die allerdings nicht aus der Gemeindegasse, sondern von Franz-Josef Smrtniks Bürgermeistergehalt stammen. „Für mich ist es beschämend, dass das Land auf der einen Seite viel Geld für Parteienförderung und Steuerberaterhonorare ausgibt, bei den Kleinsten aber den Sparstift ansetzt“, kritisiert Smrtnik. EHO